



G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S

"2022 - Año del 40° Aniversario de la Guerra de Malvinas. En homenaje a los veteranos y caídos en la defensa de las Islas Malvinas y el Atlántico Sur"

Informe

Número:

Buenos Aires,

Referencia: ANEXO III Autorización de uso de imagen.

"Ventinalla Cultural"

En..... a los díasdel mes de.....del 2022, en mi carácter de conforme la información vigente que se acompaña, como autoridad/ titular/ propietario/a, integrante /apoderado/a, representante/ otro de la Institución / organización / empresa / entidad con domicilio real en.....y domicilio electrónico constituido en.....autorizo al Ministerio de Cultura gratuitamente a la reproducción difusión y comunicación pública de la imagen de artistas, participantes y asistentes y de todas las personas involucradas en la actividad artística/cultural del evento a realizarse el día.....de.....a fin de alojar la misma en las distintas plataformas del Ministerio de Cultura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Asimismo, autorizo al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires de manera gratuita, a reproducir, difundir y comunicar públicamente la Imagen en las redes sociales, página web, medios digitales, y en los canales propios del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires (en adelante, los "Medios").

Se entiende por la Imagen su concepción amplia, que incluye no solo la representación gráfica de una persona, sino su voz, reacciones, características y su apariencia.

Declaro y garantizo haber realizado las gestiones pertinentes para encontrarme plenamente facultado de disponer la reproducción, difusión y comunicación pública de la Imagen en la Plataforma y los Medios.

Acuerdo que toda notificación en relación a la actividad será enviada a mi domicilio electrónico constituido, quedando bajo mi responsabilidad revisar el correo regularmente y tomar acciones o responder en caso de que se me requiera.

Asimismo, garantizo ser titular de los derechos necesarios para autorizar la difusión y publicación de todos las Imágenes, datos e información presentada (en adelante, la "Información"). Me comprometo a mantener plenamente indemne al GCBA y a los terceros por quien este deba responder frente a eventuales reclamos vinculados con la reproducción, difusión y comunicación pública de los Contenidos e Información. La

reproducción, difusión y comunicación pública de la Imagen es gratuita y no genera ni generará costo alguno para el GCBA y declaro que nada tendré que reclamar al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y/o dependencias a su cargo.

Bajo las mismas condiciones, la pertinente autorización se extiende para todas las personas representadas por el/la firmante.

Declaro que esta participación exime de Responsabilidad al Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires del uso de la Imagen, propia y de las personas representadas, así como de serle imposible concretar, por cualquier causa la exhibición del mismo.

Completar los siguientes campos:

Nombre y apellido:

Nombre artístico, si lo tuviere:

Nacionalidad:

CUIT/L (de corresponder)

Documento de identidad:

Domicilio electrónico constituido:

Nombre de la actividad en la que participa:

Declaro que toda la información brindada es auténtica, constituyendo este documento carácter de declaración jurada.

Firma:

Aclaración:

Número de documento o acreditación de identidad: